

# Impresionan Pruebas de Injerencia Roja en País

WASHINGTON, febrero 25 (EFE). El portavoz del Departamento de Estado norteamericano dijo hoy miércoles que la mayoría de los Gobiernos extranjeros a los que han sido mostradas las pruebas de EE. UU. sobre el contrabando de armas a El Salvador, se han mostrado impresionados por las evidencias presentadas.

"No les hemos pedido que hagan nada. Únicamente, hemos querido informarles, y compartir las evidencias que se encuentran en nuestro poder", señaló William Dyess.

A preguntas de la prensa, Dyess comentó que "los Estados Unidos no van a forzar a El Salvador, ni a nadie, a aceptar ayuda militar si el Gobierno del país en cuestión

no la quiere". "La prensa está prestando mucha mayor atención que el Pentágono al asunto de la ayuda militar a El Salvador", concluyó el portavoz.

## Proponen Legalizar a los Ilegales en EE.UU.

WASHINGTON, febrero 25 (UPI). Una Comisión Especial recomendará al Congreso y al Presidente Ronald Reagan, que se de a los inmigrantes ilegales una oportunidad para convertirse en residentes per-

manentes de Estados Unidos.

De aprobarse, la medida otorgaría status de residente permanente a unos tres millones de extranjeros, que estima viven en el país sin la documentación requerida.

La recomendación aparece en el informe final de la Comisión para Política para inmigrantes y refugiados, que estudió durante dos años las leyes, reglas y normas estadounidenses.

Se estima que el informe será elevado mañana oficialmente al Congreso y al Presidente.

"Uno de los propósitos de las recomendaciones de la Comisión es lograr mayor control sobre la entrada de inmigrantes y refugiados que pueden ser recibidos anualmente en el país", expresó ayer el representante republicano Robert McClory, uno de los integrantes de la Comisión.

El organismo también recomendará que se permita el ingreso temporal a Estados Unidos de trabajadores agrícolas para levantar las cosechas.

La Comisión no llegó a acuerdo sobre una polémica propuesta de exigir que todos los trabajadores cuenten con documentos de identificación, para permitir que los empleadores verifiquen si les pueden dar trabajo. El informe final señala que la mayoría de los integrantes

—Favor pase a la página 44.

## Comparan Situación en El Salvador con Vietnam

WASHINGTON, febrero 25 (AP).— Si se hace una comparación con las primeras etapas de la guerra de Vietnam, la utilización de asesores militares norteamericanos en El Salvador, es mínima y parece improbable que sea prolegómeno de una más amplia participación de los Estados Unidos.

Sin embargo, hay detalles llamativamente similares en la ayuda suministrada para contener a las guerrillas, que tratan de derrocar al actual régimen.

"No tenemos intenciones de contraer esa clase de compromiso", dijo ayer el Presidente Ronald Reagan, cuando le preguntaron si había un paralelo con lo ocurrido en Vietnam.

La expresión no es nueva. En mayo de 1962, Robert McNamara, Secretario de Defensa del Gobierno del Presidente Lyndon Johnson, dijo en Saigón: "No hay planes para introducir fuerzas norteamericanas de combate en Vietnam del Sur".

A fines de la década de 1950 y comienzos de la de

1960, había en Vietnam, menos de un millar de militares norteamericanos en función de asesores militares. El número llegó a casi medio millón a fines del decenio de 1960, en su mayoría en misión de combate directo contra fuerzas norvietnamitas" y del Vietcong.

También se analiza en el Pentágono la posibilidad de colaborar con las operaciones de inteligencia militar salvadoreñas, mejorar sus comunicaciones, y proveer a El Salvador de cañoneras e instructores para interceptar los envíos de armas de Cuba a los guerrilleros.

En Vietnam, los militares norteamericanos y la CIA organizaron un sistema asesor de inteligencia militar y la Armada de los Estados Unidos colaboraba en la región del Delta del Mekong, en el bloqueo del abastecimiento de los guerrilleros por medio de embarcaciones.

No obstante las similitudes, es importante recordar que los Estados Unidos tienen por delante un largo

—Favor pase a la página 25.



PAPA ORDENA SACERDOTES.— Nagasaki, Japón, febrero 25. El Papa Juan Pablo II bosteza, mientras preside la ceremonia de ordenación de sacerdotes, acostados en el suelo, hoy en Nagasaki. (UNIFAX II de UPI).

# Crisis en El Salvador Tratan Thatcher-Reagan

LONDRES, febrero 25 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher partió hoy hacia Washington donde se entrevistará con el Presidente Ronald Reagan, en medio de protestas promovidas por diputados de la oposición contra el respaldo que los norteamericanos están prestando a la Junta de Gobierno de El Salvador.

La señora Thatcher viaja acompañada del Ministro de Relaciones Exte-

riores Lord Carrington. La dirigente conservadora partió poco después que 80 de los 268 diputados laboristas de la Cámara de los Comunes, presentaron un proyecto de resolución que la insta a desvincularse de la política norteamericana hacia El Salvador.

Fuentes en Londres dijeron que El Salvador y el problema de las reclamaciones guatemaltecas a la colonia británica de Belice, sería uno de los cua-

tro puntos más importantes a ser abordados en las conversaciones.

Los otros son las relaciones Este-Oeste, la cuestión del Medio Oriente y el Sur de África.

Los diputados laboristas —Favor pase a la página 25.

## Sismos Dejan Doce Muertos en Grecia

ATENAS, Grecia, febrero 25 (AP).— Los atomizados residentes en Atenas abandonaban hoy la capital, después de los dos violentos terremotos que sacudieron anoche la ciudad con un saldo de doce muertos, dijo la policía.

Atenas estaba casi desierta para mediados de la tarde, a medida que sus residentes se dirigían al interior del país, en busca de

—Favor pase a la página 25.

## Rusia Dice no Envía Armas a El Salvador

MOSCU, febrero 25 (UPI).— No tiene que haber condiciones previas para una conferencia entre los Presidentes Ronald Reagan y Leonid Brezhnev, dijo hoy el portavoz del Governante soviético.

Leonid Zamyatin negó la acusación del Gobierno norteamericano según la cual la Unión Soviética ayuda a los insurgentes izquierdistas de El Salvador.

Zamyatin es Jefe del Departamento de Información Internacional del Comité Central del Partido Comunista Soviético.

Hablando con los pe-

riodistas en el Tercer día del XXVI Congreso del Partido, Zamyatin dijo que Reagan respondió con interés a una propuesta de reunión hecha por Brezhnev en su discurso inaugural del lunes.

Reagan dijo ayer que está "muy interesado" en reunirse con Brezhnev, pero que "hay otras consideraciones definidas como encadenamientos".

Zamyatin dijo que la propuesta de Brezhnev no tiene condiciones. "Las relaciones soviético norteamericanas no pueden encadenamientos".

—Favor pase a la página 25.

## E.U. Discutirá en Ginebra la Crisis en El Salvador

GINEBRA, Suiza, febrero 25 (AP).— Los delegados norteamericanos ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas se muestran ansiosos por debatir la situación en El Salvador, aunque dijeron que durante el Gobierno del Presidente Ronald Reagan, disminuirá la importancia atribuida a las conferencias internacionales en este campo.

"Mientras más se debata la situación en El Salvador, mejor será para nosotros", expresó el teólogo Michael Novak, que junto con el abogado Richard Schifter encabezaba la delegación norteamericana a la sesión anual de la

Comisión que se extiende hasta el 13 de marzo.

"Los hechos merecen ser muy ampliamente conocidos y mientras más conozca el mundo la situación allí, mejor", dijo.

Schifter expresó empero que en caso de que la Comisión considere resoluciones sobre El Salvador, que no condenen a los insurgentes izquierdistas tanto como a los elementos derechistas, los Estados Unidos estarán en la oposición. "Si son parcializados a su favor, no los respaldaremos", añadió.

La importancia dada a las Asambleas Internacionales de Derechos Hu-

—Favor pase a la página 25.



DESTRUCCION DE TERREMOTO.— Loutraki, Grecia, febrero 25. Varios curiosos observan los destrozos de un hotel, en Corinto, después de un terremoto que sacudió a esa ciudad y a otras del país. Doce personas murieron a causa del fuerte sismo. (UNIFAX II DE UPI).